

Confirman el fin de la Sonora de Tommy Rey tras la muerte del cantante: «Aquí se acaba el ciclo»

El Ciudadano · 27 de marzo de 2025

Leonardo Soto, percusionista, manager y único miembro original de la Sonora de Tommy Rey, confirmó la separación del conjunto tras la muerte del cantante: "Con esto se acaba la Sonora Tommy Rey, junto con él. No podemos seguir faltando el respeto' de nombrarlo cuando él ya no está. Se muere Tommy Rey, y se muere la Sonora Tommy Rey", declaró.



El histórico percusionista y manager de la Sonora de Tommy Rey, **Leonardo Soto**, confirmó este miércoles que la banda **bajará el telón** tras la muerte del cantante, quien falleció a los 80 años producto de un **infarto** en la localidad de Reñaca.

El deceso de Tommy Rey fue dado a conocer por la propia agrupación a través de un **comunicado público** difundido durante la noche de este miércoles:

«Con profundo pesar, la Sonora de Tommy Rey informa **el sensible fallecimiento de nuestro querido fundador, amigo y compañero de ruta, Patricio Zúñiga Jorquera**, más conocido como ‘Tommy Rey’, ocurrido este miércoles 26 de marzo a la edad de 80 años», detallaron desde la banda.

«Patricio fue mucho más que una voz inconfundible: **fue un emblema de la música popular chilena, un referente de la cumbia nacional y un hombre profundamente comprometido con su arte, su público y su historia.** Su legado, construido durante más de seis décadas, marcó generaciones y dejó una huella imborrable en los escenarios del país», agregaron.

Leo Soto: «Se muere la Sonora de Tommy Rey»

Tras la muerte del cantante, **Leo Soto**, el único miembro original que aún participaba en la Sonora de Tommy Rey, confirmó a los medios la separación del conjunto:

«Con esto **se acaba la Sonora Tommy Rey**, junto con él. No podemos seguir ‘faltando el respeto’ de nombrarlo cuando él ya no está. **Se muere Tommy Rey, y se muere la Sonora Tommy Rey**», declaró el músico.

Más tarde, en entrevista con radio Biobío, Soto se refirió a **su larga amistad con el cantante** y confirmó la separación de la banda:

«Éramos **casi hermanos durante 43 años**, pasándolo muy bien, más o menos y a veces mal también, pero se fue el más grande de la cumbia chilena, la voz tropical de Chile. Es una pena enorme para nosotros, **todavía no lo podemos masticar, todavía no lo podemos aterrizar**», relató Soto en entrevista con radio Biobío.

«Aquí se acaba el ciclo de La Sonora de Tommy Rey, **empezaremos los músicos brindándole un tributo, haciendo otra orquesta con otro nombre**, interpretando los temas que él cantaba y siguiendo con la senda de la música», agregó.

Fuente: [El Ciudadano](#)